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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Le 23 août 2020  

CAUSERIE ET INFOS  

Quand vous tombez sur un article réservé aux abonnés d'un journal ou d'un magazine, il ne 
s'affichera pas entièrement. Souvent on peut passer outre en ayant simultanément un doigt sur la 
touche du clavier Ctrl et un autre sur la touche S (comme sauvegarde) au moment où s'ouvre la 
fenêtre de l'article.  

Si cela ne fonctionne pas, il y a une autre méthode qui consiste à remplacer Ctrl S par Ctrl A, puis 
vous faites un Ctrl C (copier), puis Ctrl V (coller) dans le bloc-notes où la totalité de la page sera 
reproduite. Ou vous pouvez passer par le menu en haut de l'écran, dans Edition vous cliquez sur 
Tout sélectionner, puis sur Copier, après avoir ouvert un bloc-notes et cliqué dedans à l'aide de la 
souris, vous cliquez sur coller, il n'y a rien de plus simple.  

Rectification.  

J'avais indiqué que les écoles resteraient fermées jusqu'en 2021, c'est ce que m'avaient raconté 
plusieurs Indiens, et là je viens d'apprendre qu'elles ouvriront début septembre, sauf contre-ordre 
d'ici là.  

Ici aussi l'hystérie a gagné les déséquilibrés mentaux que sont un grand nombre de médecins, une 
simple suspicion d'infection devient un cas avéré, la personne se retrouve isolée, réprimée avant 
même tout contrôle sanitaire.  

C'est ce qui vient d'arriver au fils de la soeur de ma compagne qui habite à 100 mètres de chez 
moi, attendez, ils l'ont emmené de force à l'hôpital et ils ont verrouillé de l'extérieur leur maison 
minuscule avec son épouse à l'intérieur, et les voisins montent la garde.  

A la question d'un lecteur, Que faire ?  

Je répondrai qu'à ma connaissance aucune formation issue du mouvement ouvrier n'a adopté une 
position correcte ou différente sur l'ensemble des mesures liberticides imposées par Macron 
depuis le mois de mars, toutes se sont alignées sur ses mesures, parfois critiquant l'une ou l'autre 
mais adoptant les autres, qui plus est en en redemandant davantage encore, notamment sur le 
masque et le confinement.  

Moi ma position est de dire, qu'en principe on soutiendrait un parti dit ouvrier qui rejetterait 
l'obligation de porter un masque, hormis pour le personnel médical, qui condamnerait le 
confinement, qui s'opposerait à la distanciation sociale, qui soutiendrait le traitement ou le 
protocole du Pr. D. Raoult, et on appellerait les lecteurs à participer à tous les actions qu'il 
organiserait pour exiger le retrait de toutes ces mesures, ainsi que le rétablissement de la vente 
libre de l'hydroxychloroquine remboursée par la SS, et la liberté totale de prescrire des médecins.  

Gare à ceux qui observent l'histoire par le petit trou de la lorgnette !  

Pourquoi des médecins ou professeurs de médecine, des chercheurs ou scientifiques dans 
d'autres disciplines ne comprennent-ils pas mieux ce qui se passe ou se contredisent-ils, sont-ils 
aussi incohérents, alors ne parlons pas du reste de la population ?  
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Parce qu'ils ont une vision partielle ou tronquée de la réalité ou leurs connaissances se limitent à 
un aspect de la situation, ceux qui correspondent à leur formation ou à leur expérience qui sont 
toutefois aussi limitées, et dans tous les autres domaines ils sont quasiment nuls pour ne jamais 
les avoir étudiés sérieusement, dont celui de la politique, du coup ils ne peuvent pas observer et 
encore moins décrire les liens qui existent entre l'économie, le social et la politique, et par 
conséquent comme tout citoyen lambda ils seront facilement influençable ou manipulable, sans 
parler de l'intérêt qu'ils ont pour certains d'entre eux à protéger leur statut social supérieur.  

Le nouveau contrat social, ce sera sans le capitalisme, il ne peut pas en être autrement.  

La Voix de l'Opposition de Gauche, c'est aussi la voix de la science ou de la connaissance contre 
l'ignorance, l'obscurantisme et surtout la manipulation idéologique des consciences pour en 
prendre le contrôle à des fins inavouables, intéressées ou criminelles.  

Si j'osais, je dirais que c'est dans tous les domaines la voix de la science dotée de la méthode de 
la dialectique matérialisme et historique, la méthode pour interpréter le monde adoptée par le 
marxisme, d'où parfois la confusion entre les deux, ce qui n'est pas bien grave puisque finalement 
ils recouvrent la même réalité, le marxisme la situant dans une prospective humaniste, 
contrairement au capitalisme ou au néolibéralisme qui aborde le futur dans une perspective 
destructrice après l'avoir déjà largement hypothéqué, d'où la nécessité de l'abolir sans délais.  

Un seul mot d'ordre  

Faites tomber les masques, refusez de le porter et soyez solidaires les uns des autres en cas de 
contrôle des miliciens ou gestapistes du régime, participez à toutes les manifestations contre ces 
mesures liberticides.  

Abrégeons ce "délire collectif."  

- Le pédopsychiatre Thierry Gourvénec émet l’hypothèse que nous vivons un épisode de délire 
collectif (4). Auteur d’une thèse sur les bouffées délirantes (5), il décèle, pas tant à l’échelle de 
l’individu que du groupe, plusieurs signes correspondants : troubles majeurs de la logique, 
imprévisibilité et incohérence des comportements, multiplication des paradoxes. Autant de 
symptômes qui toucheraient à la fois les populations que leurs dirigeants.  

- Si l'on se pose, maintenant, la question « qu'est-ce que la crise du COVID a provoqué sur notre 
société ? », on peut relever, de même, plusieurs effets : 1. réaffirmation de la cohésion du groupe, 
face à une menace commune, omniprésente, où chacun se retrouve, par l'application de normes 
comportementales (distanciation sociale, masques,...) responsable vis à vis de tous. 2. Adhésion 
quasi obligatoire à un récit (le scénario d'une épidémie "jamais vue depuis..."). 3. Rejet ou déni de 
tout discours discordant. 4. Relégitimation du pouvoir institué comme dépositaire d'un salut 
collectif inexplicablement engagé, et émetteur exclusif, dans cette perspective imposée, des 
comportements et normes à adopter, dans l'espace public ET domestique. A l'heure où, tiens tiens 
!, il était totalement délégitimé. 5. Requalification de tout évènement (particulièrement la crise 
économique) et légitimation de toute prise de décision politique dans le nouveau récit référentiel (« 
C'est le COVID," "à cause du COVID »)).  

- La réaction de l’Etat et la nôtre est-elle disproportionnée par rapport au mal invisible qui s’est 
révélé ? Une chose est sûre : l’Etat, nos dirigeants et nous-mêmes, sommes devenus incapables 
de gérer une complexité devenue trop importante, dès lors qu’elle contient une part d’éléments 
inconnus. Et nous découvrons que ceux sur qui nous comptions en cas de problèmes, les 
scientifiques, gardiens d’un monde que nous ne comprenons plus, se trouvent mis en échec, se 
contredisent, se déchirent, bref, sont aussi paumés que nous.  
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Le confinement, dès lors, apparaît comme l’ultime soubresaut d’un mode de gouvernance en train 
de s’effondrer. A tout prix, il faut désormais garder le contrôle de tous les corps et de tous les 
esprits. En 1950, le cybernéticien Norbert Wiener, dans un livre aussi instructif que prophétique 
(8), avait averti : dans une société gouvernée exclusivement de manière rationnelle, le pouvoir 
centralisé est condamné à transformer chaque citoyen en atome individualisé entièrement et 
parfaitement contrôlable, sans quoi l’ensemble tend à l’entropie, c’est-à-dire la désagrégation. 
(Sous le masque, le futur citoyen exemplaire ? francesoir.fr 18.08)  

LVOG - Le traitement que ces tyrans nous impose est beaucoup plus violent qu'une révolution 
sociale, qui plus est une révolution sociale qui exercerait la violence contre ceux qui aujourd'hui 
nous prive de toute liberté... Réhabiliter la révolution socialiste n'est-elle pas prioritaire ? Dites-le à 
nos dirigeants, s'ils se souviennent encore de ce que cela signifie, ce dont il est permis de douter 
fortement...  

pages au format pdf  

 
 
 
PREMIERE PARTIE  

En Famille. Les bourgeois, c'est comme les cochons, plus ça devient vieux...  

Pour leur rentrée politique, Insoumis et Verts plaident le dialogue - Europe1 22 août 2020  

Une bonne chose pour Pierre, militant écologiste parisien, croisé par Europe 1 aux journées d'été 
du parti à Pantin. "Il faut parler à tous les partenaires. Pendant ces élections municipales, ce qui a 
bien marché, ce sont toutes les alliances qu'il y a eu, qui allaient de la France insoumise au PS."  

LVOG - Cela tombe bien, Mélenchon non plus...  

EELV : pour Sandra Regol, le parti n'est pas radical, mais "pragmatique" - Franceinfo 22 
août 2020  

LVOG - En France c'est déjà fait.  

Et si les écolos autrichiens avaient raison de s'allier avec la droite? - Slate.fr 22 août 2020  

LVOG - Déjà fait, mais comment cela ? Dans l'article d'Europe 1 :  

Europe 1 - Le leader insoumis ne cache pas sa préférence à dialoguer avec Eric Piolle plutôt que 
Yannick Jadot. Pour Hélène, leur rencontre est pour le moins symbolique et illustre les 
divergences de ligne politique au sein du parti. "Pour moi, M. Jadot et M. Piolle n’ont pas les 
mêmes objectifs. Si on ne se voile pas la face, on a clairement un candidat qui sera plus EELV de 
droite, République en marche et un autre qui est plus sur les forces de gauche." Europe1 22 août 
2020  

LVOG - "Un candidat qui sera plus EELV de droite, République en marche et un autre qui est plus 
sur les forces de gauche", entendez les raclures du PS, Générations, etc. donc la droite, capito, 
comprendo, understand, verstest ?  
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Fake news et mise en scène.  

LVOG - Christine, merci pour les documents que tu m'as envoyés hier, j'y reviendrai. Pour 
Assange, ce ne sera pas pour cette fois !  

Russie : le principal opposant a-t-il été empoisonné ? - Franceinfo 22 août 2020  

Emmanuel Macron se dit prêt à offrir "l'asile" à l'opposant russe Alexeï Navalny, hospitalisé 
en Sibérie dans un état grave - Franceinfo 20 août 2020  

Le militant politique est dans le coma à l'hôpital d'Omsk, en Sibérie, après s'être senti mal dans un 
avion. Ses proches dénoncent un "empoisonnement".  

Ce jeudi 20 août, l'opposant russe Alexeï Navalny est dans le coma et a été hospitalisé dans un 
état grave. Selon sa porte-parole, il aurait été empoisonné. Une thèse vis-à-vis de laquelle il faut 
toutefois rester prudent. Franceinfo 20 août 2020  

LVOG - Depuis, à l'article de la mort, intransportable, par miracle il est encore vivant et il est arrivé 
en Allemagne. La mise en scène de cet agent de la CIA éventée par des médecins, ce dont se 
moque un autre psychopathe, Macron.  

Franceinfo- Selon l'un de ses médecins, Anatoly Kalinichenko, il n'est pas certain que le leader de 
l'opposition russe ait été empoisonné. Il affirme que "l'empoisonnement naturel" est l'un des 
nombreux diagnostics envisagés et que des tests sont en cours. Mais la porte-parole de 
l'opposant, Kira Yarmysh, s'est dite "sûre que c'était un empoisonnement intentionnel", selon ce 
qu'elle a déclaré à la radio Echo de Moscou. Franceinfo 20 août 2020  

On a mieux en magasin.  

Un chimiste donne des précisions sur la substance découverte sur les mains et les 
vêtements de Navalny - Sputnik 21 août 2020  

En ce qui concerne la substance découverte sur les mains et les vêtements de l’opposant russe 
Alexeï Navalny, ce pourrait être un composant des plastiques ménagers qui est incapable de 
présenter une toxicité aiguë, mais qui peut influer, en cas d’accumulation prolongée, sur les taux 
hormonaux, a déclaré à Sputnik Sergueï Popkov, détenteur de chaire à l'université Mendeleïev de 
technologie chimique.  

Selon lui, la substance est utilisée et peut entrer dans la composition de divers plastiques 
ménagers.  

«La structure de cette substance est loin de celle des organophosphates utilisés comme 
insecticides et diffère encore plus des substances à action neurotoxique. C'est un produit chimique 
peu toxique qui ne peut pas présenter de toxicité aiguë», a-t-il noté.  

Toujours d’après Sergueï Popkov, une ingestion prolongée et une accumulation de la substance 
dans les tissus adipeux peut affecter les taux hormonaux.  

Le médecin en chef de l’hôpital d’Omsk où Alexeï Navalny reste dans un état grave, Alexandre 
Mourakhovski, avait précédemment déclaré que la substance retrouvée sur les vêtements et les 
doigts de l’opposant était du 2-ethylhexyl diphenyl phosphate, qui n’est ni un poison, ni une 
substance toxique.  
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Ce plastifiant est utilisé pour la production de film plastique ou de boyau synthétique, mais pour 
être intoxiqué, il faut en ingérer une quantité énorme, avait précédemment indiqué à Sputnik Alexeï 
Lodiaguine, chef de département à l’Institut Djanelidze de toxicologie clinique. Sputnik 21 août 
2020  

LVOG - Il se peut que le provocateur Navalny se sentant grillé ou menacé ait indiqué à ses 
commanditaires qu'il ne voulait plus jouer le jeu plus longtemps et il a mis le paquet pour leur faire 
savoir, en vain, et c'est là qu'on se marre, car ce serait bien le genre de type qu'ils lâchent en 
cours de route ou dont le sort ne les intéresse pas du tout, s'il restait hors de Russie, ils 
trouveraient peut-être à l'employer auprès de la diaspora russe comme agitateur... 

L'OMS est une officine du Forum économique mondial ou de l'oligarchie, la preuve  

Mario Monti nommé président de la Commission paneuropéenne sur la santé et le 
développement durable - academiesciencesmoralesetpolitiques.fr 13 août 2020  

Le Bureau régional de l’OMS pour l’Europe a confié à Mario Monti, membre associé étranger de 
l’Académie, la présidence de la Commission paneuropéenne sur la santé et le développement 
durable qu’elle a instituée afin de repenser les priorités stratégiques à la lumière des pandémies.  

La commission, après avoir identifié et examiné les bases factuelles pertinentes, devra tirer des 
enseignements de la façon dont les systèmes de santé de différents pays ont répondu à la 
pandémie de COVID-19 et elle émettra des recommandations sur les investissements et les 
réformes nécessaires pour améliorer la résilience des systèmes de santé et d’aide sociale. Par 
ailleurs, elle s’efforcera d’établir un consensus sur ces recommandations et d’élever la santé et 
l’aide sociale au rang des priorités sociales et politiques reconnues comme étant essentielles au 
développement durable et à la cohésion sociale. academiesciencesmoralesetpolitiques.fr 13 août 
2020  

Qui est Mario Monti ?  

En 1994, Mario Monti est nommé à la Commission européenne.  

Dès 2005, il est « International Advisor » pour Goldman Sachs.  

De 2010 à novembre 2011, il a été président de la section Europe à la Commission Trilatérale. Il 
est également membre du comité de direction du groupe Bilderberg.  

Etc. (https://fr.wikipedia.org/wiki/Mario_Monti)  

S'ils le disent eux-mêmes.  

"La question de la gouvernance mondiale est posée."  

Par Thierry De Montbrial - leconomiste.com 03.08  

Extraits.  

De Montbrial - ...face à ces types de risques (sanitaires en l’occurrence, mais aussi financiers ou 
autres), la répartition des responsabilités, la détermination de qui finance quoi et de qui a un droit 
de regard sur quoi: telles sont quelques-unes des questions inévitables.  

De Montbrial - ...dans l’économie, certaines entreprises déjà menacées vont-elles disparaître plus 
rapidement. Partout, les chaînes de production seront à la fois raccourcies et diversifiées pour 
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réduire les risques, politiques ou autres, de ruptures. Beaucoup d’activités seront relocalisées. 
Dans le même ordre d’idées, les échanges se feront moins à flux tendus.  

On peut également prévoir, au-delà des précautions sanitaires, un ralentissement du trafic aérien 
international ou même national au profit des échanges par visioconférences que d’innombrables 
entreprises ont appris à pratiquer à l’occasion du confinement.  

LVOG - Les faux-monnayeurs s'en sont donnés à coeur joie.  

De Montbrial - Certes, l’ouverture sans précédent des vannes de la monnaie partout dans le 
monde, a permis d’éviter le pire c'est-à-dire les faillites en chaîne d’entreprises structurellement 
viables. On n’ose penser à ce qui s’en serait suivi.  

Une fois de plus, la communauté des Banques centrales a remarquablement réagi. Mais les 
meilleures actions ont leur face négative: l’explosion des dettes publiques.  

LVOG - On croirait entre J. Attali.  

De Montbrial - Ce qui est véritablement inédit dans cette affaire est la simultanéité du phénomène 
partout dans le monde, mais aussi et peut-être surtout le fait que cela se soit produit après une 
période de stabilité des prix d’une durée exceptionnelle. Cette stabilité me semble due à 
l’accroissement de la pression concurrentielle, notamment sur les salaires en conséquence de 
l’ouverture de l’immense réservoir de main-d’œuvre des pays émergents.  

Avec une démondialisation même partielle, la vraie inflation ou la stagflation, dont on a oublié les 
conséquences néfastes, pourrait revenir.  

En même temps, dans le reste du monde privé en partie de ses débouchés, les difficultés sociales 
augmenteraient également.  

LVOG - Il regrette que l'OMS n'ait pas le pouvoir du FMI sur les Etats.  

De Montbrial - L’OMS a une action normative, mais elle n’exerce aucun pouvoir direct sur ses pays 
membres (en particulier, aucun droit d’accès direct à ses données) et ne dispose d’aucune 
structure préventive lui permettant d’agir en cas d’urgence. Son directeur général n’a pas plus de 
troupes que le Secrétaire général de l’ONU. Les organisations sont indispensables pour donner 
consistance à la coopération internationale. Encore faut-il que leurs missions soient définies sans 
ambiguïtés et qu’elles jouissent de délégations de pouvoir adaptées à l’exercice de ces missions. 
A cet égard, l’institution la plus exemplaire est le FMI.  

LVOG - Les Etats devraient sacrifier ce qui reste de leur souveraineté au profit d'institutions 
contrôlées par l'oligarchie.  

De Montbrial - Force est de constater que les principales puissances de la planète manifestent la 
conception la plus étroite de la souveraineté. C’est de mauvais augure face à la multiplication des 
risques.  

LVOG - Le gouvernement mondial n'est jamais bien loin...  

De Montbrial - Si l’émotion écrasait la raison…  

La question de la gouvernance mondiale est posée. Celle-ci était déjà mise à mal bien avant la 
pandémie, en raison d’une perte de confiance généralisée exacerbée par le laisser-aller de 
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nombre de dirigeants politiques. A commencer par le chef de l’Etat le plus puissant du monde, 
dont on attendrait au contraire qu’il donne l’exemple.  

Qui est Thierry de Montbrial  

En 1976, il prend part à la création de la French-American Foundation.  

En février 1978, il fait partie des membres fondateurs du Comité des intellectuels pour l'Europe 
des libertés.  

En 1979, il crée l'Institut français des relations internationales (Ifri).  

Le 1er octobre 1992, il prend la présidence du comité éditorial de la Revue des deux mondes...  

En 2008, il lance la World Policy Conference (WPC), rencontre annuelle autour des questions de 
gouvernance mondiale réunissant des personnalités du monde politique, économique et social.  

Membre du comité de rédaction de la revue Foreign Policy...  

Il a également été membre du conseil consultatif auprès du secrétaire général de l’OMC à Genève 
(2003-2005)  

Membre du comité directeur du groupe Bilderberg (1976-2011).  

Dans le domaine académique, il est membre de l’advisory committee du Peterson Institute for 
International Economics, Washington, du Carnegie Moscow Center, de l’advisory council du 
Standford Institute for International Studies, de l’editorial board de Russia in Global Affairs à 
Moscou.  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Thierry_de_Montbrial  

 
 
 
DEUXIEME PARTIE  

Saviez-vous qu le virus de la grippe est associé à un coronavirus ?  

Extrait.  

- L’ONU estime que 1,25 milliard d’enfants sont privés d’école en raison des directives imposées 
par le Forum économique mondial (FEM). Une dérogation aux droits fondamentaux des enfants et 
des adolescents ?  

Qu’est-ce que le Covid-19 ?  

Le COVID-19 est semblable au SARS-1.  

Les immunologistes ont confirmé que le virus COVID-19 est similaire à une grippe saisonnière 
associée à une pneumonie.  
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Selon l’OMS, « Les symptômes les plus fréquemment signalés [COV-19] comprennent la fièvre, la 
toux sèche et l’essoufflement, et la plupart des patients (80%) ont développée une infection 
bénigne ».  

Les preuves confirment que l’on nous ment.  

Les tests RT- PCR ne prouvent rien.  

Le test RT-PCR est identique au test utilisé dans le cas de la grippe saisonnière.  

Selon le Dr Wolfgang Wodarg, la pneumonie est « généralement causée ou aggravée par des 
virus corona ». Et cela a été le cas pendant de nombreuses années, ce avant même l’identification 
du COVID-19 en janvier 2020 :  

[C’est un fait] bien connu que dans chaque « vague de grippe », 7 à 15 % des maladies 
respiratoires aiguës (IRA) sont accompagnées de coronavirus.  

Il est bien connu que les chiffres sont manipulés. Les certificats de décès sont falsifiés. (Par Prof 
Michel Chossudovsky - Mondialisation.ca, 22 août 2020)  

- Le virus existe depuis des décennies, avec différentes variations ou mutations. Chaque grippe 
courante, par exemple, contient entre 7 et 20 % de coronavirus. Le Dr Anthony Fauci, du NIH, a 
d’ailleurs déclaré dans un article intitulé « Navigating the Uncharted« , publié dans le New England 
Journal of Medicine (NEJM), que  

« le taux de létalité peut être considérablement inférieur à 1 %. Cela suggère que les 
conséquences cliniques globales de Covid-19 pourraient finalement s’apparenter davantage à 
celles d’une grippe saisonnière grave (qui a un taux de létalité d’environ 0,1 %) ou d’une grippe 
pandémique (semblable à celles de 1957 et 1968) plutôt qu’à une maladie semblable au SRAS ou 
au MERS, qui ont eu des taux de létalité de 9 à 10 % et 36 %, respectivement ».  

Si vous et moi le disons, et même citons Fauci, nous sommes des CT [conspirationistes. Eh bien, 
le Dr Fauci, dans sa position « officielle » d’autorité en matière de virologie, est en fait allé sur CNN 
et d’autres chaînes d’information traditionnelles pour propager le contraire de ce qu’il a dit dans le 
NEJM. (« La théorie de la conspiration »: Qu’est-ce que c’est? par Peter Koenig - 
Mondialisation.ca, 21 août 2020)  

Tous à Berlin le 29 août 2020.  

“Berlin invite l’Europe” à la manifestation pour “la liberté et la paix” du 29 août 2020 - 
covidinfos.net 21 août 2020  

Suite à la manifestation du premier août qui aurait réuni des dizaines de milliers de personnes, les 
organisateurs ont décidé d’une nouvelle édition qui se tiendra à Berlin le 29 août 2020. Qualifiés 
par de nombreux médias de “complotistes”, “négationnistes” voire carrément de “néonazis”, les 
participants préfèrent eux mettre en avant “la liberté et la paix”. Toute l’Europe est donc invitée à 
se retrouver à 11h à la porte de Brandebourg le samedi 29 août, sans masque ou distanciation 
sociale imposés, pour lutter pacifiquement contre les mesures “liberticides” mises en place depuis 
le début de l’épidémie. covidinfos.net 21 août 2020  

Les photos de la manifestation du 1er août et celle de la Loveparade de 2001 montrent qu'il y avait 
autant de monde aux deux manifestations, à celle de 2001 les médias avaient recensé 1 million de 
participants, à celle de 2020 20.000 milles seulement. Pour le vérifier :  
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Présentation de l’évènement en français par Thomas Berthold:  

https://www.youtube.com/watch?v=s5BBLzBwqcM  

https://www.facebook.com/events/324950052223391/  

Quand est-ce qu'on va euthanasier les véreux ?  

Olivier Véran au JDD : "Nous sommes dans une situation à risque" - Journal du Dimanche 
22 août 2020  

Coronavirus : des "perspectives raisonnables" de vaccin "dans les prochains mois", selon 
Macron - Europe1 22 août 2020  

La France est devenue un immense camp de concentration.  

Dans un supermarché de Breil-sur-Roya, la situation dégénère à cause d'un masque mal 
mis - Le HuffPost 22 août 2020  

Comme l’ont rapporté plusieurs médias locaux dont l’antenne régionale de France 3, mercredi 19 
août au matin, deux gendarmes n’ont pas aimé voir un employé du supermarché Carrefour 
Contact de la ville porter son masque en-dessous des narines, et lui ont signifié. Mais au lieu d’un 
simple échange cordial rapidement résolu, le ton est vite monté.  

La gérante du magasin déplore le manque de tact et de communication de la part des militaires. “Il 
a tout reconnu pour être relâché et il ne veut plus entendre parler de cette histoire mais je ne vais 
pas lâcher l’affaire”, insiste même Nadège Pastorelli.  

Pourtant, le chef des gendarmes du 06 n’en démord pas: “Mes gendarmes ont agi avec mesure et 
sang-froid. La responsable du magasin dit des bêtises et se trouve en infraction puisqu’elle n’a pas 
respecté les obligations qui lui incombent.” Le HuffPost 22 août 2020  

Hérault : des vacanciers refusent de porter le masque à Palavas, un gendarme touché au 
visage - Franceinfo 22 août 2020  

Plusieurs vacanciers refusant de porter un masque ont été interpellés, vendredi 21 août, après une 
altercation survenue dans le centre-ville de Palavas-les-Flots, a appris franceinfo auprès de la 
préfecture de l'Hérault. Un gendarme appelé en renfort "a reçu un coup au visage" lors de ces 
faits, selon cette même source.  

Selon le Midi Libre, d'autres bagarres ont éclaté, vendredi, dans la rue Saint-Roch, près de la 
plage, si bien que "tous les commerçants ont baissé le rideau en fin d'après-midi". Ces derniers 
ont "manifesté une nouvelle fois dans les rues et devant le poste de la police pour dénoncer cet 
'abandon' des pouvoirs publics", ajoute le quotidien, qui fait référence à une précédente 
manifestation survenue dix jours plus tôt à la suite d'incidents.  

Le port du masque est obligatoire dans le centre de Palavas-les-Flots depuis le 17 août pour lutter 
contre la propagation du Covid-19, comme dans de nombreuses autres communes du 
département. "Le seuil d'alerte a été dépassé", souligne la préfecture de l'Hérault, avec 59,3 cas 
pour 100 000 habitants. Franceinfo 22 août 2020  
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LVOG - Quel "seuil d'alerte a été dépassé" avec 0,05% de cas qui ne sont mêmes pas malades 
pour la plupart ? Celui du despotisme !  

Quelle audace insensée, quel aveu criminel !  

Les Grandes Gueules : Alain Marschall avoue se demander s'il n'est pas "en train de 
devenir anti-masque" - Télé-Loisirs.fr 21 août 2020  

"Si moi je commence à le ressentir en étant le plus rationnel et le plus pragmatique possible, est-
ce que d'autres ne vont pas le ressentir aussi ?", a-t-il lancé à ses Grandes Gueules et aux 
auditeurs de RMC et téléspectateurs  

Si l'animateur des Grandes Gueules ne veut pas tomber dans le complotisme et cette frange 
radicale qui est anti-masques par principe... Télé-Loisirs.fr 21 août 2020  

Quand et où l'imposture va-t-elle craquer ?  

79% des Français favorables au maintien de la date de rentrée mais 33% des parents sont 
inquiets - Journal du Dimanche 23 août 2020  

Parmi les parents ayant des enfants encore scolarisés, ce pourcentage augmente : 82% d’entre 
eux sont favorables à un retour en classes le 1er septembre ; contre 78% chez les Français qui 
n’ont pas d’enfants à l’école. Journal du Dimanche 23 août 2020  

La motivation de la population à suivre les mesures sanitaires chute de 81% à 35% en 
Belgique - covidinfos.net 21 août 2020  

Selon le “baromètre de l’université de Gand” relayé par le site de la RTBF, la motivation de la 
population belge à suivre les mesures sanitaires “dégringolerait de 81% à 35%.” covidinfos.net 21 
août 2020  

Les plus enragés sont de gauche  

“Si finalement ils ne comprennent pas” les parisiens et les visiteurs se verront imposer le 
masque dans toute la capitale - covidinfos.net 21 août 2020  

Invitée de BFM TV en début de semaine, Anne Souyris, adjointe à la Santé d’Anne Hidalgo n’a pas 
fermé la porte à une obligation de porter le masque dans toute la capitale si “les Parisiens ne 
respectaient pas mieux cette mesure.”  

“Anne Souyris, adjointe d’Anne Hidalgo à la Santé, n’a pas fermé la porte à une obligation du port 
du masque partout à Paris. “Rien n’est impossible”, a-t-elle assuré, déplorant le non-respect de 
cette mesure.” […]  

“L’important c’est que dans les zones denses, les Parisiens, les Parisiennes et les touristes 
mettent le masque. Ça n’est pas encore le cas”, a-t-elle observé. “Si finalement ils ne le 
comprennent pas, il va falloir l’imposer partout.” […]  

Selon Anne Souyris, les consignes de port du masque “sont pourtant assez claires”.  

“Nous avons des agents qui sont passés à peu près partout, nous sommes en train de mettre des 
affichettes partout où c’est le cas et nous avons amplifié les zones pour que les zones denses 
soient faciles à comprendre”, a-t-elle énuméré. […]  
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Selon Anne Souyris la Ville de Paris s’est donné comme “objectif de ne pas faire de sanction dans 
les jours qui viennent, du tout”.  

“On s’est dit que jusqu’à la rentrée, il fallait faire surtout de la pédagogie, a poursuivi l’adjointe à la 
Santé. Quand vraiment des gens le font de manière très volontaire, il peut y avoir une sanction. 
Mais quand c’est juste de l’inconscience, de l’inattention, une mauvaise manière de porter le 
masque, c’est vraiment la discussion qui prévaut.” […] - covidinfos.net 21 août 2020  

LVOG - Quand est-ce qu'on leur passe la camisole de force ?  

Quand l'épidémie a disparu, ils le disent eux-mêmes.  

LVOG - Voilà comment Les Echos rejoint les rangs des conspirationnistes !  

“Le Covid-19 ne tue presque plus en Europe” selon un article du quotidien Les Echos- 
covidinfos.net 21 août 2020  

https://www.lesechos.fr/monde/europe/le-covid-19-ne-tue-presque-plus-en-europe-1229406  

Publié sur le site LesEchos.fr, cet article avance que “les grands pays européens” n’enregistrent 
plus que “des flux résiduels de cas ou de décès” et que “le Covid-19 tue dix fois moins qu’en avril.” 
Extraits.  

“Malgré des foyers inquiétants ici ou là, les grands pays européens, massivement frappés au 
printemps, n’enregistrent plus que des flux résiduels de cas ou de décès. Avec un léger regain de 
cas détectés en France et surtout en Belgique et Espagne. Le Covid-19 tue dix fois moins qu’en 
avril.”  

– En Italie :  

Première à avoir subi la vague épidémique de plein fouet en février, l’Italie est aussi la première à 
en être sortie . Celle qui fut le pays le plus endeuillé au monde n’enregistre plus que 250 cas (un 
millième du total) et sept décès par jour. Et ne compte plus que 38 patients en soins intensifs, 
chiffre en déclin régulier, cent fois moins élevé qu’au pic de début avril. […]  

– En Allemagne : “[…] Le Covid ne tue presque plus, une dizaine de décès par jour, contre 280 au 
pic d’avril, et le nombre de cas décelés, environ 800 par jour, demeure stable depuis deux mois, 
mais il suffit qu’il monte à mille sur une journée pour susciter des communiqués alarmés des 
autorités. Le patron du syndicat des médecins allant jusqu’à affirmer que la deuxième vague a déjà 
commencé. Deux régions ont été mises en quarantaine quelques jours mi-juillet. Une discipline 
qui, au vu de la faible létalité désormais, commence à être contestée. […]”  

– En Espagne :  

“L’Espagne dément faire face à une deuxième vague de cas, malgré la nette hausse des flux de 
cas quotidiens. Ces derniers sont repartis à la hausse le 18 juillet, pour tripler en trois semaines et 
atteindre 3.000 par jour, un niveau sans équivalent en Europe. Les autorités sanitaires mettent 
cette hausse sur le compte de la généralisation des tests, soulignant que si le virus s’était diffusé 
plus largement depuis trois semaines cela se manifesterait déjà par des résultats dramatiques. Le 
pays continue de n’enregistrer que 7 morts par jour et le nombre de personnes en réanimation en 
Catalogne, qui concentre la moitié des cas graves, n’a augmenté que de cinq unités en deux 
semaines, à 105 au total. […]”  

– En Belgique :  
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“Panique à bord. La Belgique multiplie les mesures autoritaires, entre quatorzaine imposées à 
certains voyageurs européens (Mayenne, Catalogne, Genève, etc) et définition d’une « bulle » de 
seulement 5 personnes avec qui chacun est autorisé à avoir des contacts rapprochés. Source de 
ce subit durcissement, un quadruplement en un mois des flux de nouveaux cas, à environ 600 
personnes par jour. […]. Un regain qui ne s’est pas encore traduit dans la mortalité, stable depuis 
un mois à 2,5 morts par jour. Le Belgique ne compte plus que 265 patients hospitalisés, 
exactement comme fin juin, dont 63 en soins intensifs. […]” covidinfos.net 21 août 2020  

LVOG - Au fait, les dirigeants du POID et Cie qui font régulièrement références à des article des 
Echos ont-ils lu cet article ? C'était la question qui tue sur place les opportunistes.  

Nous sommes bien en présence d'un régime totalitaire.  

Michel Rosenzweig dénonce “un régime de dictature sanitaire” et une “intoxication 
médiatique”- covidinfos.net 21 août 2020  

Philosophe et psychanalyste, Michel Rosenzweig a publié sur le site TribuneJuive.info un article 
dénoncant “un régime de dictature sanitaire”, et un “virus bien plus toxique” que le Coronavirus, 
celui de “l’intoxication médiatique”. Extraits.  

Vivre masqué en permanence dans les espaces clos et à l’extérieur alors que ce virus circule à 
bas bruit est un non sens total.  

Et quoi qu’en pensent les adhérents au masque obligatoire qui n’y voient toujours rien d’autre 
qu’une simple mesure d’hygiène envers les autres, -ce qui reste encore à démontrer-, c’est toute la 
vie quotidienne qui est affectée et durablement. Car tout est à présent soumis au règne du masque 
obligatoire, les moindres gestes, la moindre action, les moindres déplacements, les visites, les 
rendez-vous, c’est toute notre vie quotidienne qui est à présent régie et rythmée par ce régime du 
masque : sortir, faire ses courses, aller chez le coiffeur, au restaurant, dans un bar, un musée, au 
cinéma, faire du sport, de la danse, etc etc.  

Qu’en sera-t-il demain?  

Et si ce régime est imposé aujourd’hui dans des conditions sanitaires saines, qu’en sera-t-il 
lorsque les autres coronavirus reviendront bientôt?  

Au moindre rhume, aux moindres symptômes grippaux, que fera t-on?  

Si ces contraintes limitantes drastiques sont imposées alors qu’elles ne se justifient pas 
aujourd’hui, à quelles mesures aurons-nous droit à la saison des grippes?  

Dans ces conditions, il est clair que ce régime sera maintenu sans aucune limite de temps. C’est 
un peu comme si on avait érigé un immense barrage face à une hypothétique vague démesurée, 
un tsunami dont la survenue est loin d’être certaine.  

Nous avons basculé dans un univers de précaution absolue visant l’asepsie et le risque zéro pour 
préserver la vie et nous sommes en réalité en train de perdre la vie. Car la vie n’est pas la survie.  

[…] Lorsque vous prenez les transports en commun et que des patrouilles de police sanitaire 
arpentent la plateforme en dévisageant les passagers, vous comprenez que ce monde est devenu 
invivable. Lorsque vous entrez dans votre bistrot familier et qu’on exige de vous de mettre votre 
masque pour faire 2m50, et qu’en vous installant, la serveuse masquée vous présente un carnet 
dans lequel vous êtes invité à indiquer votre nom et votre numéro de téléphone pour être autorisé 
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à manger, vous comprenez que rien ne sera jamais plus comme avant et que la joie, le plaisir de 
sortir, la convivialité, les échanges et les partages dans ces conditions, c’est terminé.  

Je suis désolé pour toutes les personnes qui approuvent ce régime de dictature sanitaire, 
sincèrement, car je pense qu’elles ont perdu leur sens commun, leur bon sens, leur faculté de 
juger et de discriminer. Et je le pense sincèrement. Ces personnes qui en insultent d’autres sont 
en réalité atteintes d’un autre virus bien plus toxique, celui de l’intoxication médiatique et du 
formatage des cerveaux alimenté et entretenu par la propagande médicale et politique anxiogène 
et contre lequel il n’y a aucun remède ni aucun vaccin.  

Ce masque qu’ils exigent parfois avec violence au nom de leur santé en masque en réalité un 
autre, celui qui voile leur conscience et surtout leur liberté de conscience, de penser, d’apprécier et 
d’évaluer correctement la situation, celui qui voile la raison au profit du fantasme de la maladie 
mortelle qui rode à chaque coin de rue, celui de la peur panique d’être contaminé par la peste. […] 
covidinfos.net 21 août 2020  

La foire aux tests. "Sur les 11 tests sur lesquels a travaillé David Mendels, un seul a franchi 
la barre de la fiabilité."  

Les tests Covid “pas fiables” selon le physicien David Mendels - covidinfos.net 21 août 
2020  

https://www.youtube.com/watch?v=vrjmY_ffgAg&feature=emb_title  

Denis Robert a interviewé pour “Le Media” le physicien David Mendels dont l’équipe a mis en 
place un “système infaillible pour mesurer la fiabilité des tests Covid”. Le constat est sans appel, 
des tests “peu voire pas fiables” dont “la plupart y compris les pires, ont été homologués par le 
Ministère”, et au final “un scandale de santé publique.”  

“Quand le physicien David Mendels, l’invité de Denis Robert du TPA [Tout peut arriver] de ce soir, 
est rentré de voyages en janvier dernier et qu’il a vu grimper les taux de contamination au Covid 
en Asie, il a compris vite que les tests sanguins individualisés seraient un des enjeux et une des 
solutions du problème. Directeur technique d’une start up française – Xrapid-, spécialisée en 
intelligence artificielle et microbiologie, forts de leur expérience avec les tests pour la malaria, lui et 
ses collègues ont rapidement mis au point un système infaillible pour mesurer la fiabilité des tests 
Covid. C’est ce qu’il nous explique ce soir : « Le Covid est un virus trop petit pour être vu en 
microscopie optique mais quand est arrivé la crise en France, on avait déjà deux ou trois mois de 
retard sur les Chinois et les Coréens qui avaient développé des tests de diagnostic rapide. »  

“Se basant sur un appel d’offres du Ministère de la défense pour aider à vaincre l’épidémie, 
profitant du confinement, l’équipe autour de David Mendels s’est mise au travail : « On s’est dit 
qu’on allait mettre en route notre projet. On a pu sortir un prototype en une semaine ». Un 
prototype de testeur de tests. Après les choses ont trainé un peu. Mais face à la quantité de 
laboratoires se mettant à fabriquer des tests dans un but pas uniquement humanitaire, des 
médecins parisiens de l’hôpital du Kremlin-Bicêtre, missionnés par l’Institut Pasteur, ont collaboré, 
leur envoyant 5 des 11 tests représentant plus de 2000 dispositifs à tester. Le marché du test 
Covid -vendu en pharmacie autour de 40/50 euros et sur Internet entre 15 et 99 euros- est très 
lucratif.”  

“Jusque-là, tout va bien. C’est ensuite que l’histoire défie l’entendement. Le Ministère de la santé a 
homologué une liste de 23 tests le 20 mai dernier, dont la plupart, selon les propres termes, du 
physicien sont « tout pourris ». Entendez par là qu’ils peuvent diagnostiquer des personnes saines 
comme étant malades du Covid. Et plus grave, des personnes malades, saines. Sur les 11 tests 
sur lesquels a travaillé David Mendels, un seul a franchi la barre de la fiabilité selon les critères 
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établis par la haute autorité de santé (HAS) en matière de spécificité et de sensibilité. Pourtant 
dans la liste finale, la plupart y compris les pires, ont été homologués par le Ministère.”  

« Je ne suis qu’un scientifique donc je ne sais pas s’il y a malveillance ou incompétence derrière 
cela » explique, sidéré, le docteur en physique « Mais quand les résultats se perdent à plusieurs 
niveaux comme c’est le cas ici, on est en droit de se poser la question de ceux qui contrôlent les 
contrôleurs. Et on est également en droit de nous demander si tout s’est passé de la sorte pour la 
gestion de la crise du Covid ? »  

“La réponse est malheureusement oui. Cet entretien révèle un nouveau scandale de santé 
publique et montre que, pour des raisons troubles, sans doute liées au lobbying des labos, des 
tests -remboursés par la sécurité sociale- dont on savait qu’ils étaient peu voire pas fiables, ont été 
mis en vente. Plus précisément, cela signifie que depuis trois semaines maintenant, des 
personnes qui pensent ne pas avoir le Covid puisqu’elles ont été testés négatives, l’ont 
certainement…” covidinfos.net 21 août 2020  

Faites tomber les masques.  

Obligation du port du masque “sans aucun fondement scientifique” selon le Pr Toubiana 
qui fustige un “choix politique” - covidinfos.net 22 août 2020  

https://www.youtube.com/watch?v=gabNy1c4SLo&feature=emb_title  

Interviewé sur LCI, le professeur Laurent Toubiana épidémiologiste et chercheur à l’INSERM a 
dénoncé une obligation de port du masque “sans fondement scientifique” qui relèverait d’un “choix 
politique” et une épidémie “sans malade” qui n’en serait pas une.  

“Il n’y a pas de fondement scientifique au port du masque en espace ouvert. […] Le port du 
masque peut même finalement avoir plus de conséquences négatives que positives, donc en 
espace ouvert ça me semble complètement ahurissant, de la même manière que le confinement 
général d’une population me parait complètement délirant.”  

“Le port du masque en espace ouvert, dans les rues, me semble complètement ahurissant et 
[sans] aucun fondement scientifique.”  

“Ce sont des choix politiques, ce ne sont pas des choix scientifiques.”  

“Est-ce que vous vous rendez compte du drame psychologique que vous générez ? Il faut revenir 
à la réalité, regardez les chiffres et vous verrez qu’il n’y a pas d’épidémie à l’heure actuelle. Il y a 
des gens porteurs d’un virus, ils ne sont pas malades, une épidémie sans malade je ne sais pas ce 
que c’est, je n’en ai jamais vu.” […] covidinfos.net 22 août 2020  

Quand ils manipulent toutes les données.  

Passe d’armes en direct, le Dr Benito accuse les médias de semer la panique et de 
manipuler les chiffres - covidinfos.net 22 août 2020  

https://www.youtube.com/watch?v=EFa9JHMFO9s&feature=emb_title  

Le Dr Luis de Benito, médecin hospitalier à Madrid s’est expliqué en direct avec les journalistes qui 
l’interrogaient sur la chaine RTVE le 14 août, les accusant de manipuler le grand public en semant 
la confusion et la peur, et remettant en question l’utilité d’un vaccin contre le Coronavirus.  
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“Ce qui se passe, c’est que vous semez la confusion en faisant croire que ‘les cas COVID 
augmentent’, alors que ce n’est pas la vérité. Aujourd’hui, nous avons une augmentation des ‘cas’ 
qui est tout simplement le résultat d’une augmentation des tests PCR. Or, être un ‘cas positif’ ne 
signifie pas qu’on est malade.”  

“C’est sûr qu’il est toujours rentable de parler du vaccin, surtout après avoir inoculé la peur pour 
faire croire qu’il est nécessaire, parce qu’il faut bien le vendre !  

“La question est de savoir si le vaccin est sans danger, puis s’il est efficace, et surtout, s’il est 
nécessaire. S’il est vrai que la contagion a atteint une masse de gens, alors à quoi bon vacciner 
toute la population ?”  

“La première chose à faire est de se vacciner contre la peur, parce que toute la panique sociale 
que vous provoquez avec ce virus nous laisse, nous médecins, perplexes.”  

“Nous, médecins, l’avons compris : il s’est mis en place une manœuvre pour confiner tout le 
monde en Septembre. Et vous voulez faire croire que les gens ont été irresponsables pendant 
l’été”. covidinfos.net 22 août 2020  

 
 
 
TROISIEME PARTIE.  

Les GAFAM ont vampirisé l'économie mondiale et le pouvoir politique.  

La vraie raison pour laquelle Blackstone courtise le Pentagone par Whitney Webb (The Last 
American Vagabond 19 août 2020) - Mondialisation.ca, 21 août 2020  

L’une des plus grandes sociétés de capital-investissement de Wall Street, le groupe Blackstone, a 
pris une série de mesures qui ont laissé les analystes traditionnels perplexes, la plus récente étant 
l’embauche par Blackstone de David Urban, un lobbyiste de Washington ayant des liens étroits 
avec l’administration Trump.  

Bien que CNBC soit resté sans réponse quant à l’intérêt soudain de Blackstone pour aider le 
Pentagone en matière de « préparation militaire » et courtiser le Département d’État, le motif 
probable peut être lié à d’autres mesures récentes prises par la société, comme l’embauche de 
l’ancienne directrice d’Amazon et de Microsoft, Christine Feng. Feng, qui a été engagée par 
Blackstone le 3 août, a précédemment dirigé des fusions et acquisitions de données et d’analyses 
chez Amazon Web Services (AWS), qui est un sous-traitant de la communauté du renseignement 
américain et d’autres agences fédérales américaines. Auparavant, Feng était une membre senior 
de l’équipe de développement d’entreprise de Microsoft. Microsoft a récemment remporté des 
contrats lucratifs pour des services de Technologies de l’Information (TI) et de cloud computing 
pour le Département d’État et le Pentagone, respectivement.  

Selon les dirigeants de Blackstone, la décision d’engager Feng a été prise en raison de ses « 
relations profondes dans la Silicon Valley » et de « son expérience de travail chez Amazon et 
Microsoft ». Ils ont également ajouté que son embauche a été motivée par la volonté de 
Blackstone « d’identifier de nouvelles opportunités d’investissement et de partenariat avec des 
entreprises innovantes qui remodèlent le monde » et par les récents efforts de Blackstone pour « 
doubler » les investissements dans le secteur technologique. En particulier, l’embauche de Feng a 
eu lieu quelques mois seulement après que Blackstone ait engagé Vincent Letteri, un autre 
investisseur axé sur les technologies et ayant l’expérience des entreprises technologiques en 
phase de croissance, et parmi une série d’investissements récents de Blackstone dans des 
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entreprises technologiques, notamment le logiciel HealthEdge et le fournisseur chinois de centres 
de données 21Vianet, entre autres.  

La poussée de Schwarzman en faveur d’une « gouvernance commune »  

Il semble bien que les récentes initiatives de Blackstone, notamment l’embauche d’Urban, 
s’inscrivent dans la volonté de la firme de devenir l’une des principales « entreprises innovantes 
qui remodèlent le monde », alors que la course aux armements basés sur l’Intelligence Artificielle 
(IA) devient un moteur essentiel du « remodelage » de l’économie mondiale. Steven Schwarzman 
de Blackstone est un membre clé du groupe relativement soudé de milliardaires et de 
personnalités politiques influentes, comme Henry Kissinger et Eric Schmidt, qui travaillent à la 
création d’un « pacte mondial sur la recherche, l’introduction et le déploiement de l’IA », et 
Schwarzman a annoncé l’arrivée de l’IA comme représentant une « quatrième révolution » pour 
l’humanité.  

Schwarzman a plaidé pour une plus grande collaboration mondiale sur les technologies basées 
sur l’IA, en particulier entre les États-Unis et la Chine, dans un article publié en juillet 2020 par 
Yahoo Finance, où il a écrit que l’établissement de « structures de gouvernance communes » pour 
la recherche, l’introduction et le déploiement de l’IA est nécessaire si « nous voulons éviter les 
conséquences négatives de l’IA », comparant finalement le rythme actuel de développement de 
l’IA à celui des courses aux armements passées, telles que celles impliquant des armes nucléaires 
et biologiques. Selon Schwarzman, ces « structures de gouvernance commune » produiraient « 
des engagements mondiaux explicites, des accords et éventuellement des lois internationales 
avec des conséquences en cas de violation » qui se rapportent directement à l’IA et à son 
utilisation.  

Le dirigeant de Blackstone est convaincu que ces « structures de gouvernance commune » 
devraient être construites entre les États-Unis et la Chine, d’où son lourd investissement dans les 
universités et l’enseignement de l’intelligence artificielle dans les deux pays. Par exemple, il a créé 
le programme des Bourses Schwarzman en 2016, dans le cadre duquel environ 100 à 200 
étudiants du monde entier suivent chaque année un master en affaires mondiales à l’Université 
Tsinghua de Pékin. L’objectif officiel du programme, qui a été conçu sur le modèle du programme 
des Bourses Rhodes, est de « créer un réseau croissant de leaders mondiaux qui établiront des 
liens solides entre la Chine et le reste du monde ». Parmi les conseillers du programme figurent 
l’ancien Secrétaire d’État Henry Kissinger, Condoleezza Rice et Colin Powell et l’ancien Premier 
Ministre britannique Tony Blair, ainsi que l’ancien Président de la Banque Mondiale James 
Wolfensohn et l’ancien Secrétaire au Trésor américain et dirigeant de Goldman Sachs Henry 
Paulson. Schwarzman a également fait don de centaines de millions de dollars pour créer un 
institut axé sur l’IA à l’Université d’Oxford.  

Puis, aux États-Unis, Schwarzman a fait don de 350 millions de dollars au MIT, ce qui a incité 
l’école à créer le Schwarzman College of Computing, qui vise spécifiquement à « aborder les 
opportunités et les défis mondiaux présentés par l’omniprésence de l’informatique – à travers les 
industries et les disciplines universitaires – et par l’essor de l’intelligence artificielle ». MIT News a 
ensuite noté que « l’impulsion derrière la fondation du collège est venue de voyages qu’il 
[Schwarzman] avait effectués en Chine, où il a observé l’intensification des investissements 
chinois dans l’intelligence artificielle, et a voulu s’assurer que les États-Unis étaient également à la 
pointe de l’intelligence artificielle ». Henry Kissinger a également pris la parole lors de 
l’inauguration du collège, où il a évoqué les impacts potentiels de l’IA et a déclaré que « l’IA rend 
techniquement possible et plus facile de contrôler votre population ».  

Eric Schmidt, l’ancien PDG de Google, estime que l’initiative de Schwarzman d’investir dans 
l’enseignement de l’IA aux États-Unis et à l’étranger a déterminé « l’avenir de la philanthropie 
américaine ». « La donation de Steve a déclenché une course aux armements entre toutes les 
universités pour l’égaler. C’est la prochaine tendance en matière de philanthropie, à mon avis », a 
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déclaré Schmidt à Axios concernant le don de Schwarzman au MIT en mai dernier. Schmidt a 
également déclaré que son propre investissement dans le département informatique de 
l’Université de Princeton avait été motivé par les précédents actes de « philanthropie de l’IA » de 
Schwarzman.  

En mai dernier, une commission fédérale que Schmidt préside, appelée la Commission de 
Sécurité Nationale sur l’IA (NSCAI), a produit un document qui a été obtenu par une demande de 
FOIA plus tôt cette année. Une page particulièrement importante fait valoir un point qui a été 
essentiellement repris dans l’édition de juillet de l’Op-Ed de Schwarzman concernant un « pacte 
mondial sur l’IA ». Intitulé « L’importance d’une coopération entre les États-Unis et la Chine en 
matière d’IA », il commence par une citation de Kissinger, un conseiller clé et « grand ami » de 
Schmidt, sur la nécessité d’une « négociation sur le contrôle des armes » basée sur l’IA, puis 
déclare que « l’avenir de l’IA sera décidé à l’intersection des entreprises privées et des dirigeants 
politiques entre la Chine et les États-Unis ». En d’autres termes, la NSCAI présidé par Schmidt 
affirme que l’avenir de l’IA sera déterminé par les dirigeants politiques et les chefs d’entreprise de 
Chine et des États-Unis. La page ajoute également que « nous [les États-Unis] risquons d’être 
exclus des discussions où les normes relatives à l’IA sont fixées pour le reste de notre vie. Apple, 
Amazon, Alibaba et Microsoft participeront ».  

Ceci est particulièrement significatif étant donné que la NSCAI est chargé de faire des 
recommandations au gouvernement fédéral sur la manière de faire avancer les réglementations 
sur l’IA dans le contexte de la « sécurité nationale » et que ses membres comprennent des 
membres clés du Pentagone, de la communauté du renseignement américain et des mastodontes 
de la Silicon Valley qui sont aussi des contractants de l’armée américaine, du renseignement 
américain ou des deux. L’un des intérêts de la NSCAI, selon le document obtenu par la FOIA, est 
l’utilisation de « l’IA dans la diplomatie », ce qui suggère qu’elle cherche également à explorer les 
utilisations potentielles de l’IA par le Département d’État. Notamment, au début de cette année, et 
un an après la rédaction du document de la NSCAI susmentionné, le Département d’État a vu des 
aspects clés de son infrastructure informatique privatisés et confiés à des sociétés liées à la 
NSCAI comme Microsoft.  

La division de l’establishment sur l’IA  

Étant donné les vues de Schwarzman sur l’IA, sa « philanthropie » axée sur l’IA et le récent pivot 
de Blackstone vers la technologie, il devient plus facile de comprendre pourquoi Blackstone a 
récemment engagé David Urban pour faire pression sur le Département de la Défense et le 
Département d’État. Au cours des dernières années, Eric Schmidt, allié de Schwarzman, s’est « 
réinventé en tant que liaison principale entre la Silicon Valley et la communauté de la sécurité 
nationale » en présidant la NSCAI et en occupant d’autres postes. Il a fait pression pour « 
réorganiser les forces de défense américaines avec plus d’ingénieurs, plus de logiciels et plus d’IA 
». Les projets de Blackstone d’utiliser David Urban pour courtiser le Pentagone sont probablement 
directement liés à ces efforts visant à accélérer et à déterminer non seulement quand mais aussi 
comment l’armée américaine adoptera les technologies basées sur l’IA, notamment en ce qui 
concerne le degré de collaboration avec la Chine.  

Schwarzman, Schmidt, Kissinger et leurs alliés, comme indiqué ci-dessus, semblent favoriser une 
collaboration directe avec la Chine en matière d’IA, la considérant comme meilleure pour les 
affaires et comme le meilleur moyen d’éviter une « catastrophe ». C’est particulièrement vrai pour 
Schwarzman qui a des liens commerciaux étroits avec la Chine et qui a été décrit comme le « 
chuchoteur de Trump pour la Chine » par les principaux médias. En effet, Schwarzman et 
Blackstone ont conclu de nombreux contrats de plusieurs milliards de dollars en Chine, une 
publication basée à Hong Kong affirmant même que « Schwarzman est devenu l’homme à 
contacter pour les acheteurs chinois ». De plus, Schwarzman entretient une relation personnelle 
forte avec le leader chinois Xi Jinping et on lui attribue le mérite d’avoir adouci la rhétorique et la 
position de Trump sur certaines questions liées à la Chine depuis 2017. Selon Henry Kissinger, 
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cela s’explique en partie par la « position unique » de Schwarzman en Chine, où il a « fait tant de 
choses utiles ».  

Malgré ses liens étroits avec Schwarzman, Trump a envoyé des signaux mitigés quant à la part 
des conseils de Schwarzman concernant la Chine qu’il prendra. La tendance de Trump, en public 
en tout cas, a été de soutenir la rhétorique nationaliste du cadre des néoconservateurs et des 
autres personnalités qui composent le Comité sur le Danger Actuel, Chine (CPDC), au premier 
rang desquelles l’ancien stratège de Trump, Steve Bannon.  

Bannon et d’autres personnalités du CPDC ont décrit Schwarzman comme un « rival », Bannon 
ayant spécifiquement pointé du doigt Schwarzman, affirmant que le fondateur de Blackstone a 
menacé de « défaire ses efforts » pour guider le Président vers des politiques plus nationalistes et 
populaires auprès de sa base, comme par exemple mener une « guerre économique » avec la 
Chine. Les préoccupations de Bannon sont également partagées par certains partisans de la ligne 
dure au sein de l’administration Trump et du Pentagone qui, comme Bannon, considèrent la Chine 
comme une menace existentielle pour l’hégémonie américaine et, par conséquent, pour la « 
sécurité nationale ».  

En fin de compte, avec l’embauche de David Urban, Schwarzman et Blackstone semblent 
s’efforcer de façonner l’avenir de l’IA en faisant directement pression sur le Pentagone et le 
Département d’État au cas où les tendances nationalistes de Trump menaceraient leur vision de la 
collaboration américano-chinoise en matière d’IA dans le monde post-coronavirus. 
Mondialisation.ca, 21 août 2020  

Mali. Révolutions de couleur, des fleurs, Printemps arabes, coups d’État populaires... les 
mêmes marionnettistes aux commandes.  

Extraits.  

Ce putsch entre dans la catégorie des « coups d’État populaires », comme l’analysait le journaliste 
Safwene Grira en 2019 : « Pour contourner les sanctions et l’hostilité citoyenne, les nouveaux 
putschs ont entamé une nouvelle transmutation. Les mutins, l’armée ou une partie de l’armée 
n’intervient qu’en dernier recours pour dénouer un blocage politique devant une mobilisation 
populaire assimilée à une révolution. Pour ce faire, l’armée préférera, quand c’est possible, acculer 
un Président récalcitrant à la démission plutôt que de le déposer franchement. Cette technique 
s’est exprimée au Zimbabwe en 2017, puis en Algérie en 2018. » C’est en suivant ce schéma que 
les putschistes maliens ont agi tout au long de la journée du 18 août.  

Un silence étonnant…  

Ce déroulé minutieux, efficace et rapide n’est pas sans poser un certain nombre de questions dans 
une capitale quadrillée par des forces étrangères. La force de maintien de la paix des Nations 
unies (Minusma) est au Mali à la demande expresse des autorités de ce pays. Une de ses 
principales missions, avec la protection des civils, consiste à rétablir « l’autorité de l’État dans tout 
le pays» donc à garantir la sécurité des institutions, celle du chef de l’État et des membres du 
gouvernement. Or, il semble qu’à aucun moment elle n’ait tenté de s’interposer lorsque les mutins 
se sont présentés à son domicile. Elle n’a pas non plus essayé d’exfiltrer IBK, alors qu’elle dispose 
d’une force d’intervention rapide constituée de forces spéciales sénégalaises. Elle n’a pas 
empêché non plus les multiples arrestations de ministres et de personnalités. Elle a en outre les 
moyens de garantir la sécurité de toutes ces personnalités dans son nouveau camp ultra sécurisé 
de plusieurs hectares situé tout près de l’aéroport. Étrangement, à aucun moment la Minusma n’a 
agi. De la même manière, toutes les autres forces en présence au Mali sont restées muettes et 
inactives. Il n’est pas illégitime de se questionner également sur l’aveuglement des services de 
renseignement de tous ces pays, y compris de la mission de formation de l’Union européenne au 
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Mali (EUTM), qui disposent de conseillers au sein de l’État-major et du ministère de la Défense 
tout au long de la préparation des événements de ce 18 août. (Mali : un coup d’Etat, beaucoup de 
questions… par Leslie Varenne - Mondialisation.ca, 21 août 2020)  

Quand ils vendent la mèche sur Black Lives Matter, Joe Biden, la gauche oligarchique, le 
New York Times et le Washington Post.  

Extraits.  

Valeurs Actuelles - Alexandre del Valle. Les démocrates et leur candidat Joe Biden sont-ils 
prêts à risquer le chaos en soutenant les BLM et donc des ennemis intérieurs puis en 
prenant des mesures défavorables à l’économie américaine (et donc mondiale) juste pour 
affaiblir Donald Trump et gagner la présidentielle ?  

Pierre Rehov - Hélas oui. Novembre 2020 approche et la crise sanitaire née en Chine leur a 
donné une opportunité formidable, à laquelle s’est ajoutée celle autour de la mort de George 
Floyd. Et comme le disait Obama : « Il ne faut jamais rater l’occasion de tirer avantage d’une crise. 
» Les démocrates ne se sont jamais remis de la défaite d’Hillary Clinton. Ils ont donc utilisé tous 
les moyens mis en place par Obama (l’Etat Profond dénoncé par le président Trump) pour 
renverser les résultats d’une élection démocratique et n’ont jamais hésité à promouvoir le pire, 
sachant que leurs mensonges et manipulations seraient colportées comme paroles d’Evangile. 
L’explication du succès de BLM devient simple quand l’on connaît les stratégies à la limite de la 
légalité visant à empêcher une nouvelle victoire des Républicains. Les avancées de ces derniers 
sous Trump (économie, sécurité et sociétal) étant spectaculaires, et les diffamations 
systématiques des démocrates puis leurs tentatives d’impeachment (pourtant soutenues par la 
quasi-totalité des médias) n’ayant pas abouti, il ne leur restait qu’à ralentir l’économie par tous les 
moyens pour faire grandir le nombre de mécontents(le fameux « freiner la croissance » cher aux 
écologistes). Le Covid19 et les émeutes BLM ont été instrumentalisés dans ce but, avec le soutien 
indéfectible des médias aveuglément acquis à la machine démocrate, tel le New York Times et le 
Washington Post. Il est vrai que Joe Biden, personnage sans envergure, a par lui-même peu de 
chances de gagner. Il traine plusieurs casseroles et est incapable de remplir un centième de stade 
lors de ses rares apparitions publiques, alors que le Président Trump rameute des foules 
innombrables. Sa famille, impliquée dans des scandales financiers, semble aussi corrompue que 
des Ayatollahs… La seule façon pour les démocrates de gagner les élections étant de détruire 
Trump, ils ont tout essayé après avoir espionné sa campagne en 2016. L’affaire de la collusion 
avec la Russie durant la présidentielle s’est avérée un dossier monté de toutes pièces et a révélé 
un véritable panier de crabes au sein du FBI, de la CIA et du ministère de la justice. Le rapport 
Mueller a totalement exonéré Trump, alors que d’énormes pressions, parfois inconstitutionnelles, 
ont été exercés sur des témoins pour le faire condamner. Il y a eu l’affaire de l’actrice porno 
soutenue par son avocat marron. Récemment les démocrates, majoritaires au Congrès, ont lancé 
contre lui une procédure d’Impeachment pour une conversation avec le président ukrainien 
évoquant la corruption du fils Biden…  

Valeurs Actuelles - Alexandre del Valle. Existe-t-il des risques de guerre civile aux Etats 
Unis ou est-ce un délire de complotistes et d’alarmistes ? N’est-ce pas également culotté de 
voir les démocrates ex-partisans de l’esclavage récupérer les BLM ?  

Pierre Rehov - D’un côté, tous les moyens semblent avoir été mis en oeuvre pour parvenir à une 
situation de fracture dans laquelle l’auto proclamé « camp du bien » s’arroge tous les droits 
d’humilier, d’insulter, de dénoncer, voire de faire violence à tout individu qui ne participerait pas à 
ce qui ressemble de plus en plus à une révolution. De l’autre, les classes moyennes, les ouvriers, 
la majorité silencieuse, ne semblent pas se reconnaître dans ce mouvement dès lors qu’il devient 
violent. Or, contrairement à ce que les médias partisans voudraient faire croire, BLM et son quasi-
jumeau Antifa sont des organisations violentes qui prônent l’insurrection civile pacifique jusqu’au 
moment où leur objectif n’est pas atteint. (...)  



 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
20

Enfin, il y a la « cancel culture » qui est le cran supérieur du politiquement correct : un récent 
sondage montre que la majorité des Américains ont peur désormais d’exprimer leur opinion, que 
ce soit les Démocrates ou les Républicains — sauf l’extrême gauche — mais courber le dos et 
raser les murs ne correspond pas à la mentalité américaine. Je pense que, les Américains finiront 
par se révolter contre cette oppression comme ils se sont révoltés contre le politiquement correct. 
Ce sera une “guerre civile culturelle”. Je ne crois donc pas à une guerre civile classique, même si 
les élections présidentielles de novembre pourraient produire l’étincelle qui mettrait le feu au baril 
de poudre…  

https://www.tribunejuive.info/2020/08/04/alexandre-del-valle-de-black-lives-matter-au-djihadisme-
entretien-avec-pierre-rehov-specialiste-franco-israelien-de-lanti-terrorisme/  

Source: Valeurs Actuelles. Alexandre Del Valle. “De Black Lives Matter au djihadisme”. Entretien 
avec Pierre Rehov, spécialiste franco-israélien de l’anti-terrorisme - 3 août 2020.  

 


